



Empleados de Provident colaboran con Cáritas Córdoba

Por
Valor Compartido

- mayo 4, 2022

0



Provident, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa 'Juntos Cuidamos', llevó a cabo, de la mano de Fundación Cáritas de Córdoba en Veracruz, diversas actividades de **voluntariado** que beneficiarán a más de dos mil personas.

Entre dichas actividades está la **donación de medicamentos** en buen estado para el dispensario médico de la institución, el voluntariado en el **comedor comunitario**, la donación de ropa en buen estado y la donación de víveres de primera necesidad.

Colaboradores de otras zonas recolectaron un donativo colectivo

Los colaboradores voluntarios de la empresa en distintas sucursales del sureste del país, también se unieron a la causa a través de un **donativo monetario** colectivo para ayudar a la fundación.

Esta iniciativa beneficia de manera directa a personas en situación vulnerable y a gente que padece cáncer u otros padecimientos.

“A través de estas acciones, en Provident confirmamos una vez más nuestro compromiso de seguir apoyando a familias y **grupos vulnerables** de Veracruz que necesitan medicamentos, ropa y alimentos”, comentó Alejandro Martí Bolaños Cacho, director de Asuntos Corporativos de Provident México.

[Puede interesarte: 400 colaboradores de Provident participan en mes del voluntariado](#)

Cabe destacar que, en más de 16 años Provident a través de 'Juntos Cuidamos', ha impulsado diversas iniciativas en tres líneas de acción: Educación Financiera, Comunidad y Medio Ambiente, para generar un **impacto positivo** en las comunidades donde opera y en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

**Comunicado de prensa*

<https://valor-compartido.com/19818-2/>